

## Karosseriereparatur

Eine Karosserieinstandsetzung bzw. eine Karosseriereparatur kann viele Gründe haben. Kleine Schäden durch z. B. Hagel oder Steinschlag kommen hier ebenso in Betracht wie beginnender Rost oder ein verzogener Fahrzeugrahmen. Am häufigsten muss das Auto aber wegen eines Frontschadens, eines Heckschadens oder eines Seitenschadens in den Karosseriefachbetrieb. Damit ist die Reparatur der Karosserie für die Sicherheit (Stabilität) und für die Optik (Fahrzeugwert) gleichermaßen bedeutsam.

